

REFERENCES (par oomark) Dons

12-10-2016

Références (par oomark) n° 2370 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 12 octobre 2016 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

A chacun selon ses besoins ?

Après les repas, les garderies et le pressing gratuits, les entreprises de la Silicon Valley se mettent aux congés illimités.
Chez certains pionniers de la...(suite)

Topo : "Plus ou moins : que préfèrent les clients ?"

Paris, 81 rue de Monceau, 1880 :

- Le collectionneur Charles Ephrussi achète à Manet son tableau "Une botte d'asperges"
- Manet demande la somme considérable de 800 francs
- Ephrussi, grand seigneur, lui envoie 1000 francs
- Une semaine plus tard, il reçoit une petite toile signée en haut à droite d'un simple M et ne comportant qu'une asperge
- Accompagnée du message suivant : "Il en manquait une à votre botte".

Asperge et asperger n'ont pas la même étymologie

Entreprise, comité de direction, 2016 :

- Lolo : les clients qui ne négocient pas les prix, on devrait leur offrir la première année de maintenance
- Jipé : arrête, c'est sur la maintenance qu'on marge
- Lolo : attends, s'ils payent plein pot, ça revient au même
- Jipé : sauf qu'en discutant, ils ont l'impression d'avoir gagné
- Lolo : mais s'ils reçoivent une année gratuite, ils auront l'impression de l'avoir méritée !

Pour Marcel Mauss, le don et le contre-don postulent que le bonheur personnel passe par le bonheur des autres

"Conseil : cadeau bon marché." Tristan Bernard

La colle du jour : « Likes » : les approbations sur les réseaux sociaux augmentent-elles l'estime de soi ?

Réponse
avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Corée ». Durant la dynastie Joseon, de 1392 à 1910, la durée de vie moyenne pour un homme à la cour impériale de Corée est de 56 ans. Mais quelle est celle des eunuques ?

Réponse
avec

Culture
COM

: Cette annonce est parue dans le Petit Parisien du 4 octobre 1938. Mais qu'est-ce que le Cinéphone ?

Réponse
avec

Quartier latin

: « Gageure ». Le mot est surtout utilisé aujourd'hui pour signifier un défi au bon sens. Mais faut-il le prononcer comme « jeu » ou comme « jus » ?

Réponse

Partager
sur twitter